
Protokoll Fachschaftsratssitzung 22.07.2020 

 

Der Vorsitzende MAIK SIEGLITZ eröffnet die Sitzung um 18:12 Uhr. 

 

Top1: Formalia 

Die Tops werden um Top5: Besprechung Frau HEINZ ergänzt.  

Das Protokoll vom 07.07.20 wird nach Änderungen mit 4 Enthaltungen angenommen. 

Die Besprechung des Protokolls vom 01.07.20 wird auf die kommende Sitzung verschoben. 

 

Top2: O-Phase (Sponsoren, Getränke) 

Goodies von Plasma müssen abgeholt werden. DANIEL und MAIK vereinbaren einen Termin 

und kümmern sich darum.  

Getränke: Das Lager ist noch mit 24 Kästen Bier mit baldigem Ablaufdatum voll, es werden 

Ideen ausgetauscht wie das noch verwertet werden kann.  

MARKUS SCHÜRMANN hat per Mail gefragt wie die Planungen für die diesjährige O-Phase sind, 

MAIK wird ihn über den aktuellen Stand aufklären. 

RICARDO stellt die bisherigen Pläne des Orga-Teams für die O-Phase in Präsenz und Online 

vor. 

 

Top3: Campuserkundung 

Eine Mail von Frau HEINZ, zwecks digitaler mobiler Campuserkundung mittels interaktiver 

App in der um Stellungnahmegebeten wurde ist an den Fachschaftsverteiler eingegangen. 

MAIK liest die Kurzbeschreibung vor und Meinungen werden ausgetauscht. Der allgemeine 

Ton ist ablehnend gegenüber der Software. MAIK wird eine Stellungnahme formulieren und 

diese an Frau HEINZ schicken.  

 

Top4: Website 

MAIK stellt die aktuelle Website (Layout und Inhalt) vor. Änderungen werden gemeinsam 

vorgenommen. 

 

Top5: Besprechung Frau Heinz 

Am Dienstag 28.07.20 10 Uhr soll eine Videokonferenz mit Frau Heinz stattfinden um die 

Themen Studiengangsforum, Mailverteiler, Stipendien und weiteres zu Besprechen. MAIK, 

LEON, MICHELE und eventuell NAOMI werden daran teilnehmen.   



 

Top6: Sonstiges 

Brillen und Kittel: Kittelbudget wurde bereits beschlossen, die müssen aber noch bestellt 

werden. Es sind nurnoch wenige Schutz- und keine Überbrillen mehr da, der Bestand soll 

aufgefüllt werden. Es wird ein Budget von 200€ mit zwei Enthaltungen beschlossen. Luca 

oder Fabian werden die Bestellungen machen. 

 

Die Sitzung wird um 19:18 Uhr vom Vorsitzenden MAIK SIEGLITZ geschlossen. 


